



COMUNICADO DE PRENSA

Reunión de la Mesa de la Profesión Enfermera con el partido de Pablo Iglesias

Podemos se suma a la lucha contra RD de prescripción "antienfermero" del PP y hará todo lo posible para cambiarlo

- El partido de Pablo Iglesias cambiará el RD si gana las elecciones y, si no fuese así, promoverá en el Parlamento su modificación.
- Podemos comparte los planteamientos de la Mesa de la Profesión Enfermera en contra del RD de prescripción enfermera y coincide en que dejará "al desnudo" a los enfermeros y enfermeras españoles.
- La Mesa de la Profesión Enfermera destaca el gran apoyo conseguido ya entre los partidos políticos (PSOE, Ciudadanos y PNV) y las comunidades autónomas en su lucha en contra de la normativa del Gobierno del PP.

Madrid, 20 de noviembre de 2015. – Podemos ha mostrado su absoluto rechazo al Real Decreto de prescripción enfermera, aprobado por el Gobierno del PP, al dejar "al desnudo" a los profesionales enfermeros españoles, y se ha comprometido a cambiarlo si ganan las próximas elecciones generales.

Así lo ha manifestado Ana Castaño, responsable de Sanidad de la formación política, tras el encuentro mantenido hoy con los representantes de la Mesa de la Profesión Enfermera, los presidentes del Consejo General de Enfermería, Máximo González Jurado, y del Sindicato de Enfermería, SATSE, Víctor Aznar, para abordar las graves repercusiones que el texto normativo tendrá tanto para los profesionales, como para ciudadanos y pacientes.

Según ha dicho, Podemos está muy de acuerdo con los planteamientos de la Mesa de la Profesión Enfermera en contra del RD de prescripción enfermera, y harán todo lo que esté en su mano para que no se desarrolle una vez entre en vigor, tras su publicación en BOE, aún pendiente. En este sentido, ha remarcado que su partido lo cambiará en caso de ganar las

elecciones, y si no fuese así, y obtuviese representación parlamentaria después del 20 de diciembre, plantearán en el Congreso, dentro de sus primeras acciones, una iniciativa en el mismo sentido.

Asimismo, Castaño ha defendido la labor y competencias de los profesionales enfermeros en nuestro país, destacando su gran importancia en ámbitos como la atención sociosanitaria o la atención a enfermos crónicos o dependientes. También ha puesto en valor su trabajo como profesionales gestores de casos.

Por su parte, Víctor Aznar y Máximo González Jurado han manifestado su satisfacción por la receptividad demostrada por la responsable de Podemos, y han subrayado el gran apoyo que están encontrando en los partidos políticos con los que ya se han reunido (PSOE, Ciudadanos, PNV y ahora Podemos), así como de la mayoría de los gobiernos autonómicos que, en boca de sus consejeros de salud, ya han rechazado el texto normativo del PP.